

Beschlussauszug

aus der

Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Benz

vom 27.04.2022

Top 6 Anfragen der Gemeindevertreter und Mitteilungen

Herr Burmeister erklärt, dass in Gamehl auf 2 Bauplätzen Müll, wie Dachpappe, entdeckt wurde. Dies wird von der Gemeinde entsorgt.

Herr Hocke erwähnt eine umgefahrenere Laterne in Goldebee. Der Verursacher ist nicht bekannt.

Herr Hocke berichtet nochmal über die Drainageprobleme hinter Wiechmann. Es kommt seit den Aufgrabungen im Zuge des Breitbandausbaus vermehrt zu Drainageproblemen. Herr Lange, Bauamtsleiter, hat sich mehrfach mit der Wemacom in Verbindung gesetzt. An der problematischen Stelle soll erneut aufgegraben werden, um die genaue Ursache zu finden. Stellt sich heraus, dass die Probleme auf den Breitbandausbau zurückzuführen sind, ist die Wemacom verantwortlich, ansonsten ist die Gemeinde zuständig.

Herr Lüttke informiert, dass eine ukrainische Familie, bestehend aus 3 Frauen und 2 Kindern in Goldebee untergebracht sind. 1 Kind geht nun auch zur Schule und die Frauen beteiligen sich beim Sportverein in der Gemeinde. Herr Hocke ergänzt, dass diese Familie privat vermittelt wurde. Das Gemeindehaus wurde auch als Unterkunftsmöglichkeit angeboten. Der Landkreis hat aber zurückgemeldet, dass momentan auf solche Objekte noch nicht zurückgegriffen werden muss.